

SAMU y Armada

Frenan a mujer que intentó quitarse la vida en el sector de la Costanera

Una intensa movilización de los servicios de emergencia se registró la tarde de ayer en el sector de la Costanera del Estrecho, luego de que se reportara a una mujer con intenciones de atentar contra su vida. El incidente ocurrió alrededor de las 15:30 horas, a la altura de las letras de Punta Arenas, un punto de alta concurrencia tanto de turistas como de residentes.

La emergencia fue detectada inicialmente por personal de la patrulla marítima de la Armada de Chile, quienes se encontraban realizando labores de vigilancia en el sector. Los efectivos navales fueron los primeros en prestar asistencia a

la mujer, logrando interceptarla cuando pretendía lanzarse a las gélidas aguas del Estrecho de Magallanes.

Según los primeros informes, la mujer presentaba heridas cortantes y, de acuerdo con la información recabada en el lugar, habría ingerido una cantidad indeterminada de medicamentos antes de intentar la acción temeraria.

Ante la gravedad del cuadro, personal del SAMU de Punta Arenas arribó rápidamente al sitio para estabilizar a la paciente. Tras una evaluación preliminar y debido a la complejidad de sus lesiones y el riesgo de intoxicación medicamentosa, los profesionales de salud

solicitaron su traslado inmediato bajo protocolos de emergencia.

La mujer ingresó directamente al box de atención de pacientes críticos del Hospital Clínico de Magallanes, donde permanece bajo estricta observación médica y evaluación psiquiátrica.

Es importante recordar a la comunidad que el Ministerio de Salud cuenta con canales de apoyo para personas que estén pasando por momentos difíciles o tengan pensamientos suicidas: El fono Salud Responde: 600 360 77 77 o la Línea de Prevención del Suicidio (4141): Un número gratuito y confidencial disponible las 24 horas del día.